
平成 21 年第 3 回定例市会・意見表明（平成 21 年 9 月 28 日） 

意 見 表 明 

新政会神戸市会議員団 

新政会神戸市会議員団は、平成 20 年度神戸市一般会計決算、特別会計決算及び神戸市公営企業会計 

決算並びに関連議案について審査の結果、下記の理由により、認定及び承認致します。 

なお、要望事項 12 項目を付します。 

(理由) 
平成 20 年度決算は、行政経営方針に基づく行財政改善への取り組みを推進した結果、一般会計では 

10 年連続の実質収支の黒字を確保し、企業会計全体でも単年度損益の黒字を確保したことは、市長以 

下、関係当局の取り組みと、市民の方々が様々な形で市政にご協力いただいた結果であります。 

一方で、市税収入の動向が不透明であることや少子高齢社会に伴う社会保障費や医療費の増大が確 

実であること、また臨時的な財源対策手段が枯渇しつつあることなどから、今後も厳しい財政状況が 

見込まれます。 

引き続き、更なる行政経営方針の徹底と収入の確保を行っていくことを強く期待し、平成 20 年度各 

会計決算並びに関連議案を認定及び承認致します。 

(要望事項) 
１、 神戸市の総力をあげて子育て日本一のまちづくりを推進されたい。 

２、 全庁あげてのネーミングライツ導入を図られたい。 

３、 名所である有馬・北野・旧居留地・新長田については、ネーミングライツに堪えられるパウダ 

ールームを作られたい。 

４、 更なる国際交流を図るため、職員の海外派遣に努められたい。 

５、 団塊の世代の人材活用について、一層の工夫をされたい。 

６、 ファーストフーヅの時代からスローフーヅ時代への転換の中で、都市においても、便利最優先 

の時代から自転車を活用する時代に入った。従って自転車道のインフラ整備に努められたい。 

７、 奨学金制度の一層の充実を図り、留学生総数の増に向けて努力されたい。 

８、 少年非行防止の徹底を図られたい。 

９、 介護・福祉人材の確保に全力を尽くされたい。 

１０、歩行者の安全確保と車両の安全な通行を図るために、都市計画道路塩屋多井畑線全線開通の早 

期実現に努められたい。 

１１、在神の外国人学校の小中学生と神戸の小中学生との一層の交流を図られたい。 

１２、西の副都心活性化のため、神戸市の部局の―層の配置に努められたい。 

以上。


